

Sujet : [INTERNET] Projet de l'ISDI
De : <faupinthomas@gmail.com>
Date : 03/01/2021 18:14
Pour : <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

Suite à la découverte du projet de création de l'ISDI à Fontenay-en-Parisis, Val d'Oise – 95190,

Je tenais à vous faire part de mon profond désaccord avec ce projet.

Tout d'abord, la tranquillité de la commune s'en trouve menacée avec les passages incessants de nombreux poids-lourds et la pollution qui leur est associée. Nous parlons ici d'une commune rurale, déjà soumise à la pollution sonore et visuelle des avions de ligne et de fret, pourquoi en rajouter davantage ?

Ensuite, nous parlons dans ce projet d'environ un million de tonnes de déchets !!! C'est ahurissant ! Ces déchets vont être nécessairement une source de poussière volatile qui nuira sans aucun doute, certainement avec le temps, à la santé des enfants présents dans le centre de loisir, dans les stades, dans le centre équestre du « Haras Du Parisis » ... plus simplement dans les cours de récréation de l'école élémentaire « les Hirondelles » et Maternelle « Françoise Dolto ».

Nous refusons de voir ainsi la commune se transformer et ainsi perdre de son charme et de son caractère, sans compter la dévaluation des biens immobiliers qui y sont associés.

Nous espérons que ce projet irresponsable ne trouvera pas sens à vos yeux et espérons pouvoir compter sur votre soutien et votre ordre morale pour refuser la création de l'ISDI.

Comptant sur votre compréhension pour interdire cet décharge de déchets inertes.

Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de mes sentiments respectueux.